

## Rumah Dhuafa PCM Karangpucung Berikan Beasiswa Pendidikan

Minggu, 28-04-2013

**Cilacap-LAZISMU.** Lembaga Amil Zakat (LAZ) Rumah Dhuafa Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) Karangpucung Cilacap memberikan santunan beasiswa kepada 45 siswa dari tingkat TK sampai SMK. Kegiatan tersebut dilaksanakan di halaman SMK Muhammadiyah Karangpucung hari Ahad (7/04). Meskipun malam dan pagi harinya diguyur hujan deras, acara pemberian beasiswa yang dirangkai dengan pengajian akbar dipenuhi ratusan anggota dan simpatisan Muhammadiyah di Kecamatan Karangpucung.

Faozi Latif, Direktur LAZ Rumah Dhuafa mengatakan beasiswa yang diberikan kepada 45 siswa itu berasal dari dana ZIS muzaki di wilayah Kecamatan Karangpucung. Selain 45 siswa yang diberikan beasiswa, LAZ Rumah Dhuafa juga memiliki sembilan anak asuh yang diberi beasiswa berupa bantuan SPP/biaya bulanan di sekolah masing-masing, tuturnya.

Sementara itu, dalam materi pengajiannya, Ibnu Hasan, S.Ag, M.Si Dekan Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Purwokerto (UMP) memberikan motivasi pada hadirin untuk memberikan zakat dan infaknya. Hadirin yang mengikuti kegiatan tersebut sangat tergugah dan bersemangat mengikuti pengajian tersebut. Mereka berharap kegiatan tersebut bisa dilaksanakan secara rutin minimal tiap tahun.

Menurut Faozi Latif saat dihubungi (26/4) LAZISMU mengatakan bahwa Rumah Dhuafa lahir hampir tiga tahun yang lalu. Tepatnya pada Bulan Agustus 2010, dalam sebuah rapat PCM tanggal 25 Agustus 2010 bertepatan dengan 15 Ramadhan 1431 H bertempat di SMK Muhammadiyah Karangpucung.

Program yang diusung pada waktu itu adalah Program Pendidikan (Beasiswa pendidikan dan Orang Tua Asuh) dan Program Ekonomi (Pemberian Bantuan Ekonomi Mikro). Tetapi untuk mengefektifkan dana ZIS, untuk sementara program yang digarap hanya pada sektor pendidikan, tndasnya. Ke depan tentu saja program Ekonomi dan mungkin program *charity* yang lain bisa dikembangkan, ucapnya.

Faozi menambahkan selama ini Rumah Dhuafa tidak mempunyai kantor khusus. Sehingga untuk administrasi persuratan mempergunakan alamat SMK Muhammadiyah Karangpucung di Jl. Pramuka No 160 Karangpucung. Ketiadaan kantor alhamdulillah tidak mengganggu aktivitas, paparnya

Secara struktural LAZ Rumah Dhuafa terdiri dari dewan syariah dan dewan pengurus. Pengurus Dewan Syariah terdiri dari Bapak-bapak PCM yang memang memahami aspek syariah khususnya tentang zakat. Sedangkan pengurus sendiri secara teknis hanya ada dua orang. Pertama Direktur dan Manajer Marketing. Direktur LAZ adalah Faozi Latif, SHI dan Marketing adalah Slamet Santoso. (Latif/Author)